

## CaixaBank reúne en Lleida a más de 400 profesionales del sector agrario en la Jornadas AgroBank “Agua y sostenibilidad”

- **El director general de CaixaBank, Juan Antonio Alcaraz, ha inaugurado las jornadas junto al secretario general de Agricultura y Alimentación del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente (MAPA), Fernando Miranda, el secretario general del DARP, David Mascort, y el alcalde de Lleida, Fèlix Larrosa.**
- **La jornada “Agua y sostenibilidad”, ha tenido como objetivo poner de manifiesto la necesaria gestión eficiente del agua para la producción de alimentos.**
- **Durante la jornada se ha entregado a Amparo Gotor el premio Cátedra AgroBank a la mejor tesis doctoral.**

### Lleida, 16 de noviembre de 2018

Más de 400 personas vinculadas al sector agro-ganadero se han reunido hoy en la Jornada AgroBank “Agua y sostenibilidad”, un encuentro entre profesionales y expertos del mundo agrario que ha tenido lugar en Lleida con el objetivo de poner de manifiesto la necesaria gestión eficiente del agua para la producción de alimentos.

La jornada, celebrada en la Llotja de Lleida, ha sido inaugurada por el director general de CaixaBank, Juan Antonio Alcaraz, el secretario general de Agricultura y Alimentación del MAPA, Fernando Miranda, el secretario general de Agricultura y Ganadería del Departamento de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación (DARP) de la Generalitat, David Mascort, y el alcalde de Lleida, Fèlix Larrosa. Además, ha contado con la presencia e intervención del director territorial de CaixaBank en Cataluña, Jaume Masana.

Entre los temas tratados durante la jornada, los profesionales participantes han debatido sobre la importancia del agua para el sector agrario en Cataluña, y cómo está cambiando el sector debido al desarrollo e innovación. Así mismo, Joan Girona, investigador del IRTA, ha realizado un análisis de la gestión del agua para la producción agroalimentaria.

Posteriormente, se ha organizado una mesa redonda moderada por el conductor de la jornada, Santi Roig, en la que se ha hablado sobre el agua y su gestión eficiente de este recurso escaso. La tertulia, ha contado con la participación de Xavier Guixà, de la División de Obras Hidráulicas de Infraestructures.cat; Francesc Camps, del IRTA Mas Badia; y Roberto Quintillà, de la Comunidad General de Regantes del Canal de Aragón y Cataluña.

A continuación, ha tenido lugar una segunda mesa redonda bajo el título “Agua: motor del crecimiento”. En esta, ha intervenido Josep Pont, CEO del Grupo Borges, Antoni Pané, director general de la Cooperativa de Ivars, y Antoni Galceran, de la Federación de Cooperativas Agrarias de Cataluña.

Además, durante la jornada el director general de CaixaBank, Juan Antonio Alcaraz, y el secretario general del MAPA, Fernando Miranda, han entregado el premio a Amparo Gotor, la ganadora del Premio de la Cátedra AgroBank a la mejor tesis doctoral. Gotor ha desarrollado una tesis doctoral sobre el control biológico de la podredumbre marrón de la fruta de hueso causada por *Monilinia spp*, que puede llegar a ocasionar una pérdida de hasta el 80% de la producción. El acto de entrega ha sido presentado por el catedrático de la Universidad de Lleida Antonio Ramos, director de la Cátedra.

La Cátedra AgroBank de la UdL, creada en 2016, tiene entre sus objetivos fundamentales el reconocimiento de la investigación de excelencia que se está desarrollando en el ámbito agroalimentario, promover la transferencia de conocimiento científico y técnico entre investigadores, profesionales del sector y clientes de la entidad financiera, así como impulsar la calidad y la innovación en el ámbito agroalimentario.

### **AgroBank, una línea de negocio para el sector**

Las jornadas agrarias forman parte de AgroBank, la línea de negocio de CaixaBank dirigida al sector agrario, con la cual la entidad financiera ha consolidado su liderazgo en este segmento y ya tiene como clientes 1 de cada 4 agricultores españoles.

La entidad cuenta con cerca de 1.000 oficinas especializadas en el sector agrario, 73 de las cuales, en Lleida, y 3.000 gestores que acompañan a sus clientes con un amplio conocimiento del sector y del mercado. Así, agricultores, ganaderos y cooperativistas reciben un servicio financiero realmente útil. Además, los asesores de AgroBank ponen la tecnología al servicio de sus clientes, disponiendo de equipos portátiles con los que hacer su tarea de asesoría financiero y contratación de productos desde las propias explotaciones agrarias.

Después de cuatro años de recorrido, AgroBank cuenta con un volumen de negocio gestionado de más de 18.000 millones de euros, lo que se traduce en un incremento del 25,5% desde su lanzamiento en septiembre de 2014.